

Communiqué de presse

Trouve chaussure à ton pied avec les métiers de la santé : Une campagne de communication pour promouvoir les professions de la santé dans notre région

La campagne de communication « Trouve chaussure à ton pied avec les métiers de la santé » a été lancée aujourd'hui dans toute la région du Jura, Jura bernois et Bienne. Des affiches sont visibles dans les lieux publics et un nouveau site d'informations sur les professions de la santé est en ligne. L'objectif de la campagne vise à promouvoir les métiers de la santé et à créer des vocations.

Une première collaboration régionale

Depuis 2023, le Centre de formation professionnelle Berne francophone santé-social (ceff), la Haute Ecole Arc Santé (HE-Arc), les deux Organisations du monde du travail santé-social des cantons de Berne francophone et du Jura (OrTra santé-social Berne francophone et OrTra jurassienne santé-social) collaborent à cette campagne de communication. C'est la première fois que des partenaires de formation s'associent à l'échelle régionale de l'Arc jurassien pour encourager la formation professionnelle dans les métiers de la santé. Répartis sur deux cantons, ils ont décidé d'unir leurs forces pour soutenir les établissements de la santé de notre région qui rencontrent des besoins et des défis similaires en ce qui concerne la formation professionnelle. En effet, le personnel soignant est en pénurie et le besoin d'augmenter le nombre de personnes formées devient toujours plus urgent. Pour répondre à ce défi, les quatre partenaires de formation ont donc créé une seule et même campagne de communication avec une identité visuelle commune.

Un site d'informations spécifique à notre région

Le site internet développé dans le cadre de la campagne permet de s'informer sur les différentes professions de la santé dans notre région. On y trouve des informations par métier, les démarches à effectuer pour trouver des stages, des conseils pour faire son choix professionnel ainsi que les perspectives d'emploi et d'évolution de carrière dans le domaine des soins. Aujourd'hui, s'orienter dans ce domaine professionnel permet de s'assurer de trouver une place de travail et offre la possibilité de se former toute sa vie.

Un slogan et des affiches dynamiques

Résultat d'un sondage réalisé avec des jeunes de la région, le slogan reflète le dynamisme des métiers de la santé. Equipement indispensable du personnel soignant, les chaussures illustrées sur les affiches font référence au mouvement et aux pas quotidiens effectués. Devenir un-e professionnel-le de la santé signifie s'impliquer, bouger, être dans l'échange et au service de l'humain. Par ailleurs, le domaine de la santé est vaste et beaucoup de métiers différents y évoluent. Il y a donc des formations professionnelles pour tous les goûts, d'où l'importance de se renseigner pour « trouver chaussure à son pied ».

Renseignements :

Matthieu Berberat

Chargé de communication de la Haute école de santé Arc

Tél. +41 32 930 11 25, Mobile +41 76 557 11 25

matthieu.berberat@he-arc.ch

Nicole Jeandupeux

Coordinatrice du Réseau de formation pour les professions de la santé à l'OrTra santé-social

Berne francophone

Tél. 032 481 25 38

nicole.jeandupeux@ortra-be.ch

Lien sur le site www.trouvechaussureatonpied.ch

Loveresse, le 5 juin 2025